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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “ Implementasi Pendidikan Pranatal di Desa 

Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh 

Naily Noor Utami dibimbing oleh Dr. Ahmad Tanzeh M.Pd.I 

Kata Kunci : Implementasi dan Pendidikan Pranatal 

Penelitian ini berangkat dari keprihatinan penulis terhadap banyaknya orang 

tua yang mendidik anaknya setelah anak tersebut lahir. Yang seharusnya 

pendidikan tersebut dapat dimulai sejak anak tersebut berada di dalam kandungan. 

Dengan pendidikan dalam kandungan telah banyak muncul anak-anak yang luar 

biasa. Dan lagi telah banyak sekali penelitian tentang pentingnya dan hasil yang 

luar biasa dari pendidikan anak dalam kandungan. Karena memang pada dasarnya 

janin itu telah memiliki potensi untuk dididik. Dari itulah, awal pendidikan anak 

dalam kandungan merupakan masa yang akan mempengaruhi pertumbuhan dan 

perkembangan anak pada masa yang akan datang. 

Fokus penelitian adalah : (1) Bagaimana metode yang digunakan dalam 

implementasi pendidikan pranatal di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru 

Kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana proses implementasi pendidikan 

pranatal di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung? 

(3) Apa faktor pendorong dan penghambat dalam implementasi pendidikan 

pranatal di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung?. 

Penelitian tentang “ Implementasi Pendidikan Pranatal Di Desa Mangunsari 

Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung” ini bertujuan untuk mengkaji 

secara deskriptif tentang (1) Metode yang digunakan dalam implementasi 

pendidikan pranatal di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten 

Tulungagung. (2) Proses implementasi pendidikan pranatal di Desa Mangunsari 

Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung. (3) Faktor pendorong dan 

penghambat dalam implementasi pendidikan pranatal di Desa Mangunsari 

Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung. 

Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan 

menggunakan desain diskriftif kualitatif, sehingga kehadiran peneliti di lapangan 

sangat penting dan diperlukan secara optimal. Lokasi penelitian ini dilakukan 

peneliti di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung. 

Adapun data yang peneliti paparkan berasal dari perangkat desa, petugas 

Puskesmas Pembantu desa Mangunsari, ibu hamil dan pihak lain yang lain 

membantu. Prosedur pengumpulan data yang peneliti pakai adalah observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Wawancara yang dilakukan secara mendalam yang 

tak terstruktur, namun sebelumnya peneliti menyiapkan pertanyaan-pertanyaan 

pokok untuk membantu wawancara. 

Hasil dari penelitian ini diperoleh penemuan-penemuan sebagai berikut: a) 

Metode yang digunakan oleh para ibu hamil Desa Mangunsari Kecamatan 

Kedungwaru Kabupaten Tulungagung adalah metode berlagu, metode zikir, 
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metode berdoa, metode mengkonsumsi makanan bergizi, metode relaksasi, 

metode audio, metode kinestetik, metode mengikuti pengajian di majelis taklim, 

metode membaca, metode menghafal, metode dialog, dan metode bercerita 

(komunikasi). b) Proses implementasi pendidikan pranatal di Desa Mangunsari 

Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung ini adalah sebuah rutinitas yang 

sudah teragendakan yang dilakukan dalam tiap tahap-tahap kehamilan. c) 

Sedangkan faktor yang mendorong dan menghambat proses implementasi 

pendidikan pranatal di Desa Mangunsari Kecamatan Kedungwaru Kabupaten 

Tulungagung adalah tergantung tinggi rendahnya tingkat pendidikan, keadaan dan 

kondisi keluarga, tingkat ekonomi, pengaruh fisik dan psikis ibu hamil dan 

dukungan dari orang-orang sekitar ibu hamil. 
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ABSTRACT 

 

Tesis entitled " Implementation of Child Education in Gynecology in the 

Village District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung " was written by Naily 

Noor Utami guided by Dr. Ahmad Tanzeh M.Pd.I 

 

Keywords : Education and Children in Gynecology 

 

This research departs of concerns the author from the many parents who 

educate their children after the child is born. That the education should be started 

since the child was in the womb. With education in the womb have many children 

appear extraordinary. And again have a lot of researchs on the importance and the 

incredible results of the education of children in the womb. Basically a fetus that 

has the potential to be educated. From that, the early education of children in the 

womb is a time that will affect the growth and development of children in the 

future. 

Several research focus, namely : (1) How do the methods used in the 

implementation of the education of children in the womb in the Village District of 

Kedungwaru Mangunsari Tulungagung. (2) How does the process of 

implementing the education of children in the womb in the Village District of 

Kedungwaru Mangunsari Tulungagung. (3) What are the factors driving and 

inhibiting the implementation of the education of children in the womb in the 

Village District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung . 

Research on the " Implementation of Child Education in Gynecology in the 

Village District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung " aims to examine 

descriptively about (1) The method used in the implementation of the education of 

children in the womb in the Village District of Kedungwaru Mangunsari 

Tulungagung. (2) The implementation process of the education of children in the 

womb in the Village District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung. ( 3 ) 

driving and inhibiting factors in the implementation of the education of children in 

the womb in the Village District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung . 

The approach taken in this study is qualitative by using qualitative 

descriptive design, so the presence of the researcher in the field is important and 

necessary very optimally. The location of this research was conducted by 

researchers at the Village Mangunsari Kedungwaru Tulungagung subdistrict, 

while researcher describe data comes from a village, the village health centers 

Mangunsari officer, pregnant women and others to help others. Data collection 

procedures that researchers use observation, interviews, and documentation. 

Interviews were conducted in-depth unstructured, but prior investigators prepared 

principal questions to help interview. 

The results of this study showed the following findings : a) the method was 

used by pregnant women Mangunsari Village Subdistrict Kedungwaru 

Tulungagung is melodious method, the method of remembrance, prayer methods, 

methods of consuming nutritious food, relaxation methods, methods of audio, 

kinesthetic method ( stroking, rubbing and stroking ), a method to follow the 

teachings taklim, methods of reading, rote memorization, dialogue method, and 
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methods of storytelling ( communication ) . b ) the implementation process of the 

education of children in the womb in the Village District of Kedungwaru 

Mangunsari Tulungagung This is a routine that has been the agenda is carried out 

in stages of pregnancy. c ) while the factors that promote and inhibit the 

implementation process of the education of children in the womb in the Village 

District of Kedungwaru Mangunsari Tulungagung is dependent high and low level 

of education, family circumstances and conditions, the level of economic, 

physical and psychological influence pregnant women, and support from the 

people around pregnant women . 
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ملخص 
تطبيق تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري " رسلة جامعية باالموضع 

ىذه الرسالة الذي كتبو نيلي نور اوتمي " منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج
الاسترشاد أحمد تنزه 

التربية و الأطفال في الرحم : الكلمات الرئيسية 
ىذه الدراسة المغادرين من القلق للمؤلف العديد من الوالدين بتعليم ابنائهم بعد 

ولادة الطفل الذي وينبغي التعليم يمكن أن تبدأ منذ كان الطفل في الرحم مع التربية في 
ومرة أخرى يكون الكثير من البحث . الرحم لديو العديد من الناشئة الأطفال غير عادية
لأنو ىو في الأساس الجنين ديو القدرة . حول أهمية ونتائج باىرة تعليم الأطفال في الرحم

أوائل التعليم في الرحم للمستقبل تؤثر على النمو , على أن أن يكون تعليما من ذلك
. وتطور الأطفال في المستقبل

 كيف تستخدم الأساليب 1ىذه الدراسة ترجمتها إلى تركز بعض الدراسات ىو 
. في تعليم الأطفال في الرحم ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج؟

كيف تتم عملية الأساليب في تعليم الأطفال في الرحم ماعون ساري منطقة فرعية 
 ما ىي العوامل الدافعة وتثبيط في تعليم الأطفال في 3.كدعوارو مدينة تولونج اجونج؟

. الرحم ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج؟
تطبيق تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري منطقة " البحوث في 

 الطريقة 1ىذا يهدف إلى بفحص صفيا حول" فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج
المستخدمة في تطبيق تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري منطقة فرعية 

 عملية تطبيق تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون 2.كدعوارو مدينة تولونج اجونج
 القيادة وتثبيط العوامل في تطبيق 3.ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج

تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج 
. اجونج
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النهج المتخذ في ىذه الدراسة ىو نوعي بواسطة استخدام تصميم وصفي 
موقع ىذا . كي بحضور الباحث في الميدان مهم جدا والمطلوب على النحو الأمثل, نوعي

البحث أجراىا باحثون في القرية ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج 
موظفي المركز الصحي , البيانات ووصف الباحثون المستمدة من الموظفين قرية. اجونج

إجراءات جمع . خادمة القرية ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج
 المقابلات أجرت بشدة . المقابلات والوثائق البيانات التي تستخدم الباحثين ىو المراقبة

 .  لكن الباحثون السابقة أعدت,غير المنظمة
نتائج ىذه الدراسةالنتائج التي تم الحصول  أسئلة أساسية للمساعدة في مقابلة

في القرية ماعون ساري منطقة فرعية  المرأة الحامل الطرق المستخدمة ) أ :( عليهاكما يلي
طرق  , طرق الصلاة, طرق للذكرى ,طرق الغناء كدعوارو مدينة تولونج اجونج ىو

 طرق اتباع , طرق الحسي الحركي, طرق الصوت, طريقة الاسترخاء,الأطعمة المغذية
 طرق القص و  طرق الحوار,التلقين والاستظهار  طرق, طرق القراءة,تعاليم جان المساجد

تطبيق تعليم الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري منطقة  عملية) ب.( الاتصالات(
أجريت   بالفعل في جدول أعمال  فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج ىذا ىو روتين

تطبيق تعليم  عملية  ويكبح شجع في حين أن العوامل (ت)في كل مرحلة من الحم
 الأطفال في الرحم في القرية ماعون ساري منطقة فرعية كدعوارو مدينة تولونج اجونج

المستوى  , الظروف والأحوال الأسرة مستوى تعليم  مرتفعة أو منخفضة اعتمادا
النساء الحوامل  ,والدعم من الشعب ,المرأة الحامل نفسي النفوذ البدني و ,الاقتصادي

 .حول
 

 
 

 


